



Qui ira à l'Élysée ?

Cinq entreprises normandes, une par département, exposent leur savoir-faire à l'Élysée, ce week-end, à l'occasion de la grande exposition du «Fabriquer en France». La Maison Berger pour l'Eure, le parapluie de Cherbourg pour la Manche, les aiguilles Bohin pour l'Orne, les madeleines Jeannette pour le Calvados et Robocath pour la Seine-Maritime. Par ailleurs, le groupe de BTP Lhotellier nous fait savoir que son président sera également reçu à l'Élysée, mais deux jours plus tard (le 21 janvier) à l'occasion d'une autre grand-messe destinée à célébrer les «500 champions des territoires».

Article avec accès abonnés:<https://www.paris-normandie.fr/en/entreprises/qui-ira-a-l-elysee-BH16229769>